

Bielefeld, 21.08.2024

Liebe Eltern,

es kommt leider immer wieder vor, dass Kinder sich plötzlich in der Schule unwohl fühlen, einen Unfall haben, zum Arzt oder Krankenhaus begleitet werden müssen und ähnliches. Dann kann es nötig sein, schnellstens eine Information weiterzugeben, Hilfe zu organisieren, eine Auskunft zu erhalten, eine Entscheidung herbeizuführen.

Nicht immer sind Sie während der Schulzeit zu Hause erreichbar. Schon eine kurze Abwesenheit kann dann in der Schule zu großen Problemen führen.

Daher bitte ich Sie dringend, eine Notfall – Telefon-Nr. anzugeben.

Das kann u.a. an Ihrer Arbeitsstelle sein, es können aber auch die Anschlüsse von Verwandten, Nachbarn usw. sein, die dann in dringenden Fällen angerufen werden können, wenn unter der häuslichen Nummer niemand erreichbar ist. Bitte wählen Sie einen der Anschlüsse aus. Sollte sich Ihre Festnetz- oder Handynummer ändern, teilen Sie dieses bitte umgehend im Sekretariat der Schule mit!

Ebenso bitten wir Sie um Ihre **aktuelle E-Mail-Adresse**, da Elternpost aus dem Schulbüro nur per Mail zugestellt wird.

Mit freundlichen Grüßen
gez. A. Wandersleb, Schulleiterin

✂-----Notfallbrief Rückgabe bis Montag, 26.08.2024-----

In dringenden Fällen kann für mein Kind (Name) _____ Klasse _____ folgende Person informiert werden:

Herr/Frau _____ **Telefon:** _____

An meinem Arbeitsplatz bin ich wie folgt zu erreichen:

Firma: _____ **Telefon:** _____

E-Mail-Adressen:

Mutter: _____ **Vater:** _____

Unterschrift: _____

